

**Intervención de la Misión del Ecuador****EPU Brasil**

Ginebra 25 de mayo de 2012

Muchas Gracias Señora Presidenta:

La Delegación del Ecuador da la más cordial bienvenida a la señora María do Rosario Nunes, Ministra de Derechos Humanos de Brasil y felicita a la Delegación por la presentación tan detallada de su informe nacional y de los logros de su país en materia de derechos humanos.

El Ecuador desea poner de relieve algunos logros de Brasil en materia de Derechos Humanos en especial la lucha contra la discriminación, las acciones encaminadas al logro efectivo de la igualdad de oportunidades entre hombre y mujeres, la disminución de la pobreza, la inclusión efectiva de las personas con discapacidad en la sociedad, etc.

Como ya lo mencionó la Ministra de Derechos Humanos, el 1 de enero de 2011 se eligió la primera mujer al cargo de Presidente de la República, su excelencia Dilma Russef. Su elección no solo representa un gran paso para la democracia sino un hito sin precedencia en la lucha por la igualdad y el empoderamiento de la mujer en Brasil.

Señalamos por ejemplo que en el año 2010 la participación de la mujer en la vida política suponía el 14,8 %, mientras que en el 2011 fue de 24, 32%. En este sentido recomendamos a Brasil analizar la posibilidad de aplicar políticas de acción afirmativa a fin de lograr una mayor representación de la mujer en los poderes legislativo, ejecutivo y judicial.

Otro tema que es necesario recalcar, es la lucha contra la pobreza. Si bien el Gobierno ha invertido ingentes recursos en programas sociales y se ha esforzado para disminuir la brecha social, el 8,5% de la población sigue viviendo en la pobreza extrema. Por ello, recomendamos a Brasil continuar en su esfuerzo de eliminar la pobreza extrema y incluir en las políticas sociales a las personas más vulnerables, en especial las mujeres, los niños, los afrodescendientes, los pueblos indígenas, los adultos mayores y las personas con discapacidad.

Muchas Gracias,